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Раздел содержит информацию, разрабатываемую Росстатом, Минтрудом России, Федеральным казначейством, Пенсионным фондом Российской Федерации, Фондом социального страхования Российской Федерации. Данные о структуре потребительских расходов домашних хозяйств, пищевой и энергетической ценности продуктов питания и наличии предметов длительного 
пользования  в домашних хозяйствах представлены по основным итогам разработки выборочного обследования домашних 
хозяйств. Публикуется информация о жилищном фонде и жилищных условиях населения.
Данные в таблицах, содержащих показатели по видам экономической деятельности, приводятся начиная с 2017 года 
в соответствии с Общероссийским классификатором видов экономической деятельности (ОКВЭД2) ОК 029-2014, введенным 
в действие с 1 января 2017 г.
Аналогичные сведения за период до 2016 г. включительно, разработанные в соответствии с ранее действовавшим 
Общероссийским классификатором видов экономической деятельности (ОКВЭД-2007) ОК 029-2007, опубликованы 
в статистическом сборнике «Российский статистический ежегодник. 2017», (https://rosstat.gov.ru/folder/210/document/12994).
Более подробная информация по тематике раздела содержится в сборнике «Социальное положение и уровень жизни 
населения России. 2021», а также в статистических бюллетенях «Социально-экономические индикаторы бедности» и «Доходы, 
расходы и потребление домашних хозяйств» (https://rosstat.gov.ru/compendium/). 

This section contains information from the Federal State Statistics Service (Rosstat), Ministry of Labour and Social Protection of the Russian Federation, Federal Treasury, Pension Fund of the Russian Federation, Social Insurance Fund of the Russian Federation. Data on the structure of household consumption expenditures, food and energy value of food products and availability of durable goods 
in households are presented in the main results of the development of household sample surveys. Information on housing stock 
and housing conditions of population is published.
The data in tables containing indicators by types of economic activity are given for 2017 in accordance with the Russian Classification 
of Economic Activities (OKVED2) OK 029-2014, put into effect since January 1, 2017. 
Similar data for the period up to 2016 inclusive, developed in accordance with the previous Russian Classification 
of Economic Activities (OKVED-2007) OK 029-2007, were published in the «Russian Statistical Yearbook. 2017», (https://rosstat.gov.ru/folder/210/document/12994).
More detailed information on the topic of the section is contained in the collections "The social situation and standard of living 
of the population of Russia. 2021", as well as in the statistical bulletins «Socio-economic indicators of poverty» and «Income, expenditures and consumption of households» (https://rosstat.gov.ru/compendium/).
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